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9. COMUNE di CANICATTI'

Provincia di Agngento

N. 5tì

Seduta del3 o rsov. 2012
DELIBERAZIONE CONSIGLIO COMUNALE

OesettcTUrt 175, comma « del D. Lgs 18/08/2000, n. 267 Variazione di assestamento generale del
bilancio annuale di previsione 2012 e pluriennale 2012-2014, ai fini delia salvaguardia
degli equilibri di bilancio"

L'anno duernilaDODICI addì TRENTA del mese di NOVEMBRE nel Comune

di Canicattì e nel Palazzo Municipale, a seguito di regolare invito diramato ai sensi di

legge, si è riunito il Consiglio Comunale, in seduta pubblica - in sessione ordinaria -

per trattare gli argomenti posti all'ordine del giorno.

Il Prof. Domenico LICATA - Presidente - assume la presidenza del Consiglio

comunale.

Partecipa alla seduta il Segretario generale dr Domenico TUTTOLOMONDO.

Alle ore 19,45, chiamato l'appello risultano:
CONSIGLIERI

COMUNALI

DI BENEDETTO Fabio

MURATORE Calogero

ASTI Gioachino

LICATA Domenico

S ACHELI Agata

MIGLIORINI Antonio

TRUPIA Ivan

NICOSIA Salvatore

TIRANNO Antonio

DANIELE Diego

GIARDINA Gioachino

MILIOTI Giuseppe

MAIRA Antonio

FRANGIAMONE Salvatore

LA VALLE Salvatore
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CONSIGLIERI
COMUNALI

COMPARATO Alessio

GIARDINA Giovanni

PARLA Rita

S ARDONE Antonino

LO GIUDICE Stefano

SAIEVA Diega

VILLAREALE Salvatore

ROSSANO Alessandro

CANI Gioachino

CANICATTÌ' Giuseppe

BALDO MAROCCO Raimondo

BORDONARO Giuseppa

NOCILLA Gioacchino

SEMINATORE Manuela

CACCIATO Antonio
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Il presidente accertata la presenza dei quorum strutturale dichiara valida la seduta.
Indi propone di nominare scrutatori della seduta i consiglieri Muratore, Bordonaro e
Migliorini, accolta all'unanimità con votazione palese, espressa per alzala di mano, il
cui risultato è accertato e proclamato dal presidente.
Subito dopo invita i! consiglio a trattare il punto all'ordine del giorno:

"Ari, 175, comma 8 del D. Lgs 18/08/2000, n. 267 Variazione di
assestamento generale del bilancio annuale di previsione 2012 e
pluriennale 2012-.2014, ai fini della salvaguardia degli equilibri
di bilancio".
(Entra in aula il cons. Rossano - presenti n. 22)

Cons. Di Benedetto
In qualità di vicepresidente della prima commissione consiliare, data l'assenza
del presidente della stessa, legge il verbale, dando atto della presenza del
dirigente dssa Meli, e l'ass. Dssa Bennici, comunicando che il parere contrario
della Commissione. (Entra in aula il cons. Asti - presenti n. 23)

Ass. Bennici
Fa presente che la proposta in discussione è una manovra ridimensionata, che
riduce ulteriormente la spesa per interventi e prestazioni di servizi e acquisto
beni. Quindi precisa che la variazione della spesa è riservata all'assolvimento
di impegni derivanti da obblighi legislativi, non ultimo l'incremento della
percentuale del fondo di riserva. Rappresenta che la manovra di assestamento
è esigua e l'esecutivo-ha scelto gli interventi più significativi, rivolti ai settori
che, per la penuria di risorse, di solito sono più penalizzati. (Entra in aula il
cons. Nicosia - presenti n. 24)
In sintesi le scelte riguardano:

l'aumento di spesa per la Fondazione "Guarino Amelia", istituzione,
importante per il territorio, fortemente attenzionata da altre istituzioni
(Università di Palermo);

* il finanziamento:
• del fondo solidarietà riguardante la scuola materna su cui

rarrrministrazione si era impegnata col consiglio a trovare le
risorse;
della mensa scolastica per consentire di poter espletare la gara
di appalto;

• dell'illumuiazione natalizia perché la città ha il diritto di vivere
il clima natalizio, stanziamento notevolmente ridotto rispetto
agli anni passati;
la manifestazione del Carnevale m quanto l'Amministrazione è
convinta che non si tratti solo di una festa, ma un modo per
creare un movimento che coinvolge operatori del settore
commerciale e altre persone coinvolti in questi progetti di balli
che sono relativi appunto alla festa del Carnevale.

Cons. Bordonaro
Muove una critica costruttiva all'amministrazione per quanto riguarda le scelte
politiche, anche se consapevole delle difficoltà che incontra, per cui è del
parere che bisogna sempre soddisfare gli interessi dei cittadini.
Quindi, considerato che spesso si assiste alla lamentela dovuta alla mancanza
di trasferimenti, la stessa sì chiede se vi siano uffici che monitorano e
ricercano dei bandi che possano portare fondi al Comune. Inoltre, prosegue il
consigliere, in questo periodo di crisi, anche di valori, ritiene che le istituzioni
dovrebbero essere vicine ai cittadini con l'informazione, con iniziative di
carattere sociale( tumorali, violenza contro le donne). Sulla cultura e sull'arte,



rappresenta che in città gli artisti locali avrebbero potuto dare un contributo
per creare l'atmosfera natalizia, ma ciò non è preso in considera/ione, mentre
si parla sempre di sacrifici. In proposito invita l'Amministrazione ad
approvare una delibera che riduca almeno del 10% i] premio di produzione dei
Dirigenti; premio che non è legato a norme contrattuale, ma anche alla
situazione economico-finanziaria.
Per quanto riguarda le scelte politiche non è contraria all'emendamento
presentato dal consigliere Daniele, ma rileva che viene diminuita la somma
destinata alla scuola elementare: invece per quanto riguarda la refezione
scolastica è dell'avviso che bisognava prevederla a priori senza avere la
necessità di presentare un emendamento. Chiude l'intervento invitando a
riflettere sulla seguente citazione: "Con cattive leggi e buoni Amministratori,
si può pur sempre governare ma con cattivi Amministratori le buone leggi non
servono a niente".

Ass. Rizzo
Afferma che un Comune funziona quando lutti gli organi chiamati in causa
fanno bene il proprio dovere e soprattutto si informano sull'attività svolta
dall'ente. In merito ad alcune affermazioni del cons. Bordonaro, comunica che
l'amministrazione ha già ridotto del 10% il premio di produzione ai dirigenti.
Invece, riguardo alla citazione, precisa che il comune amministra attraverso le
leggi emanate dal Parlamento e dalla nostra Regione Siciliana, senza scegliere
la buona o la cattiva legge, ma la legge.

Cons. Migliorini
Apprezza l'intervento del cons. Bordonaro, per la chiarezza e per aver detto ciò
che la stessa pensa in contrapposizione al gruppo di appartenenza.
Sull'assestamento del bilancio circa la relazione dell'ass. Bennici. rileva che un
emendamento bocciato, in sede di approvazione del bilancio, presentato da
Comparato e Daniele oggi trova il finanziamento, per cui si chiede cosa sia
cambiato nel frattempo, mentre rileva che 14 emendamenti presentati in
diminuzione, su cui i dirìgenti avevano espresso parere contrario, sono stati
bocciati, e con senso critico rileva che alcune proposte di emendamento sono
inserite nella proposta di variazione del bilancio. (Si susseguono una serie di
chiarimenti tra il cons. e l'ass. Circa gli emendamenti, su cui
l'amministrazione afferma che cambiano le finalità). (Si allontana il
Presidente prof. Licata - presenti n. 23 - Assume la Presidenza della
seduta il vicepresidente vicario dr Ivan Trupia)

Cons. Maira
Segnala che alla voce entrate alla voce "Trasferimento dalla Regione" c'è
83.590,07 mentre nell'allegato "B" la Dirigente, al capitolo 1.700, trovo
scritto un importo leggermente diverso.

Cons. Muratore
Anch'egli apprezza l'intervento del cons. Bordonaro che ha toccalo punti
semplici è importanti che l'Amministrazione dovrebbe attenzionare e
controllare. Lo stesso cons. ritiene che. al di la delle lamentele dovute ai lagli
considerevoli dei irasferimenti, con la forza delle idee, a volte, si possono
supera gli ostacoli; tale fatto, a suo dire, viene lamentato dal cons. Bordonaro e
dal consiglio perché l'Amministrazione, senza dare colpe ai dirigenti, non ha
portato avanti nessun progetto e non ha un'idea di sviluppo della città. In
riferimento al Carnevale, afferma che si tratta di una manifestazione ereditata
che l'amministrazione ha continuato a mantenere; manifestazione che egli
riteneva potesse costituire una risorsa per la città, ma invece registra un
insuccesso e di anno in anno regredisce, per cui sul carnevale invita



l'amministra/ione a riflettere e fare delle vantazioni. /
Per quanto riguarda l'emendamento dei consiglieri Comparalo e Daniele
dichiara di essere d'accordo, ma critica la questione sotto l'aspetto della
chiarezza perché l'emendamento, bocciato dal consiglio, sotto veste diversa lo
si ritrova in bilancio, così come per la questione delle emittenti locali e si
chiede cosa sia nel frattempo cambiato.
Infine, invita l'Amministrazione a valutare bene e ponderare le scelte per
portare sviluppo alla città perché, egli dice, una amministrazione si distingue
quando e in grado di superare le difficoltà, agevolando delle iniziative e
contenendo la spesa per le manifestazione di tipo voluttuario.

(Rientra il Presidente dei consiglio - prof. Domenico Liceità -
presenti n. 24 - e riassume la presidenza del consiglio)

Cons. Daniele
Non intende polemizzare e non condivide quanto affermato dal cons.
Muratore, ma ritiene che i consiglieri dovrebbe essere soddisfatti perche si è
raggiunto l'intento dell'emendamento, cioè creare un fondo di solidarietà che
tutto il consiglio condivideva la bontà.

Cons. Tiranno annuncia la presentazione di un emendamento.
Cons. Giardina Gioachino

E' critico circa i tempi di approvazione del bilancio, rilevando che altri
comuni, seppur nelle difficoltà, sono riusciti a rispettate i tempi, senza
svuotare il bilancio e ritiene che intervenendo per dodicesimi non sia
produttivo e il ritardo sia stata una scelta dell'amministrazione. Inoltre, sulla
variazione di bilancio e del parere che:

• queste comportato una serie di problemi aggiuntivi e, rammaricandosi,
per gli emendamenti bocciati, ritiene che comunque sia stato raggiunto
un obiettivo dal momento che l'emendamento Comparato-Daniele e
per le trasmissioni televisive del consiglio comunale sia sia trovata la
soluzione.

• anche se si tratta di un fatto tecnico, si debba parlare anche degli
obiettivi raggiunti dalle direzioni in cui, ritiene, ci sia molto da fare e
di debba dare un'impronta diversa con iniziative che possono
consentire al Comune di accedere alle opportunità che possono offrire
la Regione, lo Stalo, la Comunità Europea;

• la lotta all'evasione fiscale debba essere affrontata con serietà e poter
conoscere quanti pagano e quanti invece evadono;
sullo sviluppo economico dovrebbe esserci maggiore impegno, cosa
che i consiglieri avevano proposto tramite gli emendamenti bocciali
(incarico per l'elaborazione del Piano Particolareggiato del Centro
Storico - gli impianti sportivi che costano troppo alle casse del
comune);

Conclude affermando che, il suo giudizio, sulle variazioni non può essere
positivo perché il bilancio di previsione è stato approvato a novembre ed
auspica che per l'anno prossimo si possa disculere dello strumento finanziario
a febbraio/marzo e porre in essere una reale politica di programmazione che
possa essere utile e produrre frutti.

Cons. Maira
Fa presente che ad inizio legislatura ha avuto modo di apprezzare di trovarsi
assieme ad un consesso di giovani. In gran parte componenti non solo della
lista Corbo. In tal senso ritiene che l'intervento del cons. Bordonaro di valore
alto per il contenuto stesso che abbracciare le difficoltà che vive la comunità,
facendo presente che riguardo alle problematiche di carattere sociale egli



stesso sì è speso personalmente con delle iniziative.
Ribadisce che il valore delle affermazioni del consigliere Bordonaro sono di
altissima qualità e, considerato che provengono da un componente della
maggioranza, egli ritiene che la stessa stia facendo autocritica, riconoscendo di
essere limitala nella sua azione. Quindi rivolge un invito anche agli altri
consiglieri al fine di stimolare il dibattito e poter elevare la qualità e la
professionalità del consiglio, senza contrapporsi.
In merito al bilancio rileva che, anche quest'anno, è stato approvato con ritardo
ed il tatto che si spenda in dodicesimi sia penalizzante perché blocca sia
l'economia locale che l 'attività degli uffici del comune.
Invece e del parere che una amministrazione oculata e aperta alle minoranze,
potrebbe trovare delle soluzioni e far sì che il bilancio possa essere approvato
all'inizio di ogni anno, considerato che successivamente intervenire con
l'assestato di bilancio. In tal senso rivolge un invito alla maggioranza,
auspicando che l'amministrazione non si chiuda a riccio sulle proposte delle
minoranze.

Cons. Seminatore
Rileva che quasi tutti i consiglieri intervenuti, usano le stesse parole e anche il
cons. Bordonaro ha affermato che si debbano fare scelte diverse e concorda
con quanto affermato dal consigliere stesso, ma ritiene che per fare ciò bisogna
fare scelte diverse e soprattutto scartare il superfluo e concentrarsi su cose più
importanti. Si augura che nel prossimo bilancio possano esserci delle novità e
poter fare qualcosa di nuovo.

Ass. Bennici
Relativamente alle decurtazioni degli interventi, non condivide quanto
affermato dal cons. Migliorini, che mette in dubbio non solo il parere, ma
anche la professionalità dei dirigenti, affermando che il parere contrario
espresso sugli emendamenti è dovuto al fatto che le somme avrebbero
sottodimensionato 1 ' intervento. Inoltre, comunica che le scelte
dell'amministrazione sono basate sulle risorse esigue e non ha interesse a
scegliere delle manifestazioni rispetto ad altre manifestazioni (Notte Bianca -
Vivi Città). L'amministrazione rispetto al Carnevale opera in base ai riscontri
riscontro avuti con la cittadinanza e gli operatori commerciali e per ciò cerca
di mantenere l'evento.
In merito alle affermazioni del cons. Bordonaro ritiene che sarebbe bello
programmare una spesa che tenga conto di tutte le esigenze, perché si tratta di
una sensibilità avvertita da tutti, ma si deve scegliere con le risorse disponibili
che sono sempre minori e le comunicazioni dei trasferimenti arrivano sempre
con con ritardo.
Per quanto concernc l'intervento del cons. Giardina, comunica che
l'amministrazione è impegnata alla lotta all'evasione e con i provvedimenti già
adottati (riorganizzazione dell'ufficio, progetto finalizzato) si cominciano a
vedere i primi risultati. Per l'avvenire l'assessore fa presente che si impongono
scelte di austerità e auspica che qualcosa possa cambiare e operare con leggi
migliori. (In momenti diversi sono entrati in aula i consiglieri Baldo
Marocco, Cani catti e Cani - presenti n. 27)

Cons. Bordonaro
Tiene a precisare che si sta discutendo non solo dell'attività della Giunta, ma
anche del ruolo del consigliere comunale che, al pari dell'amministrazione,
deve portate avanti delle iniziative per il bene della città. Quindi fa presente
che la sua è una critica è costruttiva e non un attacco all'amministrazione,
anche se ritiene che le scelte operate non si rispondono alle esigenze e alle



problematiche della nuova società.
Inoltre, a fronte di un'apertura al dialogo, rileva vi sia una chiusura da parte
dell'amministrazione e con ciò ritiene che sia sminuito così il ruolo del
consigliere comunale. Circa il provvedimento approvato nei confronti dei
dirigenti, si chiede se sen/a l'imposizione del Governo Monti,
TAmministra/ione avrebbe deciso di ridurre il premio di produzione ai
dirigenti.
(Si susseguono dei chiarimenti tra i consiglieri ( Migliorini e Tiranno e il
dirigente dssa Meli)

Cons. Tiranno
Annuncia la presentazione dell'emendamento che riguarda il fman/iamcnto de!
capitolo che consentirebbe la continuazione delle riprese televisive e ne da
lettura. Comunica, inoltre, che lo slesso riporta i pareri tecnico-contabile
favorevoli espresso dai dirigenti e del Collegio dei Revisori.

Ultimati gli interventi, il Presidente pone in votazione l'emendamento - allegalo N . l )
- per appello nominale che riporta il seguente risultato accertato e proclamalo dallo
stesso:

PRESENTI N. 26 consiglieri
Hanno votato:

A FAVORE N. 26 consiglieri
CONTRO Nessuno
ASTENUTI Nessuno

ASSENTI N. 4 consiglieri (Asti. Stintone. Soleva, Vii/arcaici

IL CONSIGLIO COMUNALE

Visto l'emendamento - allegato N. I ) - presentato dal cons. Tiranno;
Visto il risultato della superiore votazione, accertato e proclamato dal Presidente;
Con voti unanimi (4 assenti)

DELIBERA

APPROVARE l'emendamento, che anche se non riportato si intente come di seguito
integralmente trascritto, - allegato N. 1) - parte integrante e sostanziale del presente
atto.

Il Presidente del consiglio, invita il Presidente del collegio dei revisori ad intervenire
in ordine alla deliberazione di che trattasi.
Dott. Stefano Lo Giudice

In qualità di presidente del collegio dei revisori, precisa che per quanto
riguarda la variazione di assestamento generale al bilancio annuale di
previsione e pluriennale, così come è stato proposto il collegio ha espresso
parere favorevole.

Il Presidente pone in votazione - per appello nominale - la proposta di deliberazione
di pari oggetto, nel testo integrato con l'emendamento approvalo, durante la votazione-
si acquisiscono le seguenti dichiarazioni di voto:
Cons. Tiranno, dichiara:

"Annuncio il mio voto contrario perché nonostante l'emendamento e andato a
buon fine, per quanto riguarda tulio il resto sinceramente mitro molte
perplessità e non sono d'accordo con alcune scelte deU'Amministra-ionc. Per
cui il mio volo è contrario",

Cons. Comparato
"Questa sera credo che sia prevalso l'interesse e il bene delia città, per



V
quanto mi riguarda, perche attraverso questa variazione è Malo istituito un
fondo, un fondo chiamalo di solidarietà che purtroppo, nell 'approvazione dei
bilancio di previsione era slato boccialo dalla maggioranza ma probabilmente
la sensibilità dell'Amministrazione ha fatto sì che questo fondo fosse stato
istituito. Dico per il bene della città perché quando un Consigliere Comunale
porta avanti delle istanze che sono state dettate da una serie di situazioni a lui
presentate come per l'appunto l'emendamelo in oggetto di cui adesso sto
parlando, che è stato presentato in fase di bilancio, è giusto che si dia atto che
si sta lavorando per il bene della città perché questo fondo di solidarietà, e lo
voglio precisare perché è un fondo che va ci salvaguardare le fasce deboli
della città che purtroppo, ahimè, e cari Consiglieri ne dovete prendere atto, ci
sono famiglie che non possono acquistare un libro per potere darlo ai propri
figli. Quindi con questo fondo credo che è stato portalo avanti una cosa di
esclusivo interesse della città e ringrazio da questo punto di vista
rAmministrazione per la sensibilità avuta perché non c'è stato nessun
particolarismo, nessuna incocrenza e nessuna illogicità. E stato fatto solo ed
esclusivamente per il bene della città. Con questo preannuncio il mio voto
favorevole".

Ultimata la votazione, il Presidente accertato che la stessa ha dato il seguente risultato
accertato e proclamato dallo stesso:

PRESENTI N. 24 consiglieri
Hanno votato:

A FAVORE N. 21 consiglieri
CONTRO N. 03 consiglieri

(Di Benedetto - Tiranno - Milioni
ASTENUTI Nessuno

ASSENTI N. 6 consiglieri
(Muratore, Asti. Maìra. Sardonv. Saicva. Villareale)

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la proposto - allegato A) - di pari oggetto;
Visto l'emendamento allegato n. 1 ) teste approvato;
Visto il risultato della superiore votazione, accertato e proclamato dal Presidente;
Con 21 voti favorevoli, n. 3 contrari - (6 assenti)

DELIBERA

APPROVARE la proposta di deliberazione, avente ad oggetto "Ari. 175, comma 8 del
D. Lgs 18/08/2000. n. 267 Variazione di assestamento generale del bilancio annuale
di previsione 2012 e pluriennale 2012-.2014, ai fini della salvaguardia degli
equilibri di bilancio ", nel testo emendato come da allegato n. 1 ) approvato nell'odierna
seduta, che. anche se non riportata si intende come di seguito integralmente trascritta e
si allega sotto la lettera A) per costituire parte integrante e sostanziale del presente
atto.

Entra Maira - presenti n. 25
II cons. Nicosia propone di dare alla presente deliberazione l'immediata esecuzione,
sicché il Presidente del consiglio, pone in votazione per appello nominale - la
proposta che riporta il seguente risultato accertato e proclamato dallo stesso:

PRESENTI N. 25 consiglieri
Hanno votalo:

A FAVORE N. 25 consiglieri



CONTRO Nessuno
ASTENUTI Nessuno

ASSENTI N. 5 consiglieri
(Muraiorc, Asti. Sardonc, Saievci, Vii/areale)

IL CONSIGLIO COMUNALE

Sentita la proposta tendente a dichiarare il presente atto di immediata
esecuzione;

Visto il risultato della superiore votazione, accertato e proclamato dal
Presidente;

Con voli una unanimi favorevoli - (5 assenti)

DELIBERA

dichiarare il presente atto immediatamente esecutivo.



I! Consigliere Anziano IljPresidtnte II Segretario Generale

.F. Di Benedetto fìrof. V. i .icuiu Dr ÙL&utioiumondo

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II sottoscrìtto Segretario Generale, visti gli atti d'ufficio

ATTESTA

che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale u. 44 del 3

dicembre 1991. pubblicata all'Albo pretorio di questo comune per 15 giorni

consecutivi dal £<£/f2//0/l al JuQ{l?QI\e previsto dall'ari. 11 a seguito

degli adempimenti ai cui sopra:

• E DIVENUTA ESECUTIVA I GIORNO DECORSI 10 GIORNI

DALLA PUBBLICAZIONE

- È STATA DICHIARATA IMMEDIATAMENTE ESECUTIVA.

UOC Segreteria II Segretario Generale

Fto Fto

Esecutiva il , ai sensi dell'ari. 12-comma 1 -L.r. 3.12.1991, n.44

Dalla residenza Municipale

II Segretario Generale

Dr Domenico Tuttolomondo

Copia conforme per uso amministrativo.

Canicattì,

II Funzionario
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Comune CANICATTP
Provincia di Agrigento

*"<S

Emendamento alla variazione di assestamento generale del bilancio annuale di
previsione 2011-e1- fc^n^-Ws^-^ &(L.-<?<,?'4.

OGGETTO

f\v

Al Presidente del Consiglio comunale - SEDE -

I sottoscritti consiglieri comunali, propongono di emendare la proposta di variazione ed
assestamento generale del bilancio annuale di previsione 2012 come di seguito indicato.

L'intervento correttivo si propone - in vista dell'imminente scadenza dell'appalto del
servizio di riprese televisive e trasmissione in audio video delle sedute del consiglio comunale - di
continuare a consentire la trasmissione delle sedute del Consiglio comunale attraverso le riprese
televisive/ in quanto si attribuisce alla conoscenza delle stesse la funzione utile a favorire il diritto
dei cittadini alla partecipazione all'attività politico-amministrativa nonché il diritto di
informazione previsto dalla legge 241/90 come recepita con Lr. 10/91 e s.m.i^
Intervento

1.1.1.3

1.1.4.5

Denominazione

Comunicazione istituzionale

Aggio all'appalto servizio accertamento tributo

Operazione

Aumenta €6.500

Diminuisce € 6.500
?

Canicattì 30Movemfere^012
I Consiglieri comunali

A i _ /S44^1**-*-̂ =. -S^'t-omune di C*1

I Dirigenti, visto l'art. 49 del D.Lvo. 267/2000, recepito dall'art.\l2rfella L.R. 11. 30/2000,
esprimono - ognuno per la propria competenza - parere favorevole all'emendamento sopra
riportato: „ „ ,-N

In ordine alla regolarità tecnica/contabile:
Canicattì, li 30 novembre 2012

II Dirigente
Dr.ssa C

zi Finanziari
ELI

In ordine alla regolarità tecnica:
Canicattì, li 30 novembre 2012

II Dirigente DifeaCoalfe AA.GG.
D r . A n i A ^ À

.,v V



Comune di Canicattì
Provincia di Agrigento

II Collegio dei Revisori dei Conti

Parere su proposta di emendamento alla "Variazione di assestamento generale del bilancio
annuale di previsione 2012 e pluriennale 2012/2014" presentato da diversi Consiglieri
Comunali in data 30.11.2012.

Esaminato l'emendamento sopra citato;

Visto l'ari 175 del D.Lgs n.267/2000;

Visto il vigente Regolamento Comunale di Contabilità;

Preso atto che con detto emendamento si propone per l'anno 2013 di ridurre di euro 6.500,00 lo

stanziamento dell'intervento 01.01.04.05, incrementando di pari importo lo stanziamento

dell'intervento 01.01.01.03;

Considerato che l'emendamento garantisce il pareggio finanziario;

Visto il parere tecnico favorevole espresso dal Dirigente della Direzione A.A.G.G. e il parere

tecnico-contabile favorevole rifasciato dal Dirigente dei Servizi Finanziari in data 3 0.11.2012;

ESPRIME

Parere favorevole sull1 emendamento de quo.

Canicattì, 30 novembre 2012

II Collegio dei Revisori dei Conti



CITTA' DI CANICATTI
(PROVINCIA REGIONALE DI AGRICENTO)

* * * * *

C.so Umberto I

tei 0922-734111
Fax 0922-734231

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE PER IL
CONSIGLIO COMUNALE

Prot.
AI.I-KGATI N.

del - 20

OGGETTO : Art. 175, comma 8, del D.lgs. 18 agosto 2000 n. 267. Variazione dì assestamento
generale del bilancio annuale di previsione 2012 e pluriennale 2012 / 2014 . ai fini
della salvaguardia degli equilibri di bilancio

, PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

In allegato e per l'iscrizione all'o.d.g. del Consiglio si trasmette la proposta di cui in oggetto.

RIFERIMENTO NORMATIVO SULLA COMPETENZA DELL'ORGANO :
D. LGS. 18.0S.2000, N. 267

INTERVENTO DI ALTRI ORGANI:
COLLEGIO DEI REVISORI DEI CONTI (ART. 23 L. N. 289/02)

^K SI
O NO

DIRIGENTE: DRMELI CARMELA.

RESPONSABILE DEL PROCEDIMENTO: MELI CARMELA

PARERE DI REGOLARITÀ'TECNICA FAVOREVOLE RESO IN DATA 21.11-2012
PARERE DI REGOLARITÀ'CONTABILE RESO IN DATA 21.11.2012

ALLEGATI ALLA PROPOSTA: ALLEGATO " A" E "B"
COPIA CONFORME ALL'ORIGINALE

NECESSITA' DI IMMEDIATA ESECUZIONE

"$ SI

a NO

TRASMISSIONE ALLA PRESIDENZA DEL CONSIGLIO IN DATA

a \i I
Cod. Fiscale e I» IVA 00174660840



C - C

CITTÀ DI CANICATT!
(PROVINCIA REGIONALE DI AGRIGENTO)

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE PER IL
CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: Art. 175, comma 8, del D.lgs. 18
agosto 2000 n. 267. Variazione di assestamento
generale del bilancio annuale di previsione 2012
e pluriennale 2012 / 2014 ai fini della
salvaguardia degli equilibri di bilancio.

IL DIRIGENTE DELLA DIREZIONE II i\. va
Richiamato l'art. 175, comma 8, del D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267 che prevede la

predisposizione entro il 30 novembre di ogni anno la variazione di assestamento generale del
bilancio di previsione, come verifica di tutte le voci di entrata e di spesa;

Rilevato che sempre il D.L. 10 Ottobre 2012, n.174 all'art 9 stabilisce che per l'anno 2012 il
termine del 30 Settembre previsto dall'alt. 193, comma 2, del D.Lgs. 267/2000, viene differito al
30 Novembre 2012, contestualmente alla eventuale deliberazione di assestamento generale;

Fatto presente che il D.L . 10 Ottobre 2012, n. 174 inoltre all'art.3 modifica l'art. 166 del Tuel
introducendo, per gli Enti che si trovano in una delle situazioni previste dagli arti. 195 e 222 del
Tuel, l'obbligo di portare il limite minimo del fondo di riserva allo 0,45% delle spese correnti
inizialmente previste in bilancio.

Visto il Decreto del 25.10.2012 del Ministero degli interni che fissa in € 177.511,58
l'ammontare minimo destinato all'estinzione anticipata dell'indebitamento a seguito di quanto
previsto dall'art.16, comma 6 del D.L. n. 95/ 2012 ;

Rilevato che il comma 6 bis del predetto art. 16 del D.L 95/2012, aggiunto all'art. 8,comma 3,
del D.L. 174/2012, non opera , per l'anno 2012, per i comuni soggetti al Patto di stabilità
interno la riduzione prevista dal comma 6, a condizione che i comuni entro il 30 Novembre del
corrente esercizio finanziario deliberino l'estinzione anticipata del debito per l'importo previsto
dal Decreto del 25.10.2012, con la rivalsa in caso di inadempienza sulle assegnazioni 2013;

Visto l'allegato " B " del D.D.G n. 255 del 22.10.2012 inerente la ripartizione delle
assegnazioni regionali relative al fondo delle autonomie locali e della funzione pubblica - Serv.
4 Finanza locale che opera un decurtazione rispetto alle assegnazioni degli anni precedenti ed
una diversa distribuzione delle risorse penalizzante per la spesa corrente rispetto a quella per
investimenti ;
Preso atto delle riduzioni delle attribuzioni di entrata da federalismo fiscale pubblicate sul sito

della Finanza Locale nel mese di Novembre;

Vista la deliberazione del CC n. 91 del 14.11.2012 che approva il bilancio di previsione 2012;

Visto il regolamento di contabilità;
> Riferiscala la congruità delle principali voci di entrata e la disponibilità degli stanziamenti

negli interventi di spesa del bilancio di previsione anno 2012 , ai fine della manovra di
riequilìbrio generale del bilancio e della salvaguardia degli equilibri di parte corrente



PROPONE DI DELIBERARE

Di variare gli stanziamenti del bilancio 2012 e pluriennali 2012/2014 secondo le previsioni
contenute nell'allegato "A " , parte integrante e sostanziale del presente atto, costituendo Io
stesso variazione di assestamento generale del bilancio 2012 e pluriennale 2012/2014 necessaria ai
fini della salvaguardia degli gli equilibri ;
Fare presente che le suddette variazioni agli stanziamenti del bilancio 2012 e a quelli del bilancio
pluriennale 2012/2014 rispettano i vincoli posti dal Patto di stabilità.

Trasmettere la present

IL DIRIGENTE DEL
Dr.ssa Carmela Meli

"o dei revisori dei conti per il parere di rito.

INANZIARIO L'ASSESSORE ALLE FINANZE
D.ssa Patrizia JJ

Visto l'art. 49 D. L.vo n° 267/2000, recepito dalla L.R. n° 30 del 2000, esprime parere
in ordine alla regolarità tecnica e contabile:

IL DIRIGENTE DEL SERVIZI
D

fZIARIO
larmela Meli



Allegato "A"
COMUNE DI CANICATTI'

ASSESTAMENTO DI BILANCIO 2012
SPESA

CODICE

1.01 .£#.02

1 01 OÌ03

1.01.02.03

1.01.02.08

1.01.04.05

1.01.0408

1.01.06.02

1.01.06.03

i. 01 .07.03

1.01.08.01

1.01.08.11

1.04.01.02

1.04.01.03

1.04.01.05

1.04.02.05

1.04.05.03

1.05.01.03

1.05.01.05

1.06.02.03

1.06.03.03

1.07.01.03

1.07.02.03

1.07.02.05

1.0905.03

1.09.06.03

1.10.04.03

1.1004.05

1.1.02.03

1.10.04.02

1.10.05.03

1.11.05.03

1.11.07.03

1.1 1.07.05

3 01 03 03

DENOMINAZIONE

SEGRETERIA GENERALE -spese di funzionamento - acq beni

COMPENSI Al REVISORI

SERVIZI GENERALI - funzionamento uffici - prestazione serv

ONERI STRAORDINARI DI GESTIONE

GESTIONE ENTRATE - trasferimenti
GESTIONE ENTRATE - rimborso tributi locali

GESTIONE IMMOBILI - manutenzione - acquisto beni

GESTIONE IMMOBILI - manutenzione - prestazione servizi

ANAGRAFE STATO CIVILE - PRESTAZIONE DI SERVIZI

straordinario elettorale

FONDO DI RISERVA

ISTIT SCOL scuola materna - acquisto beni

ISTIT SCOL scuola materna - prestazione servizi

ISTTT SCOL scuola materna - TRASFERIM FONDO SOLIDARIETÀ'

ISTITUZ SCOL - scuole elem - TRASFERIM FONDO SOLIDARIETÀ

mensa scolastica
3EN1 CULTURALI - biblioteca - prestazione servìzi

contributo guatino amella
SETTORE SPORT - gestione impianti sportivi

SETTORE SPORT e ricreativo -

Servizi turistici •

illumuiazione natalizia
Servizi turistici - trasaferimenti

GESTIONE DEL TERRITORIO - smaltimento rifiuti

GESTIONE DEL TERRITORIO - potatura alberi e scerbamento

SETTORE SOCIALE - Trasporto disabili ed Anziani

SETTORE SOCIALE - disabili e assegno ec in cambio di servizi

AFFARI GENERALI - D.A. 509 DEL 12/11/12 COFINANZIATO E.

SETTORE SOCIALE - infanzia e adolescenza

settore sociale - serv dm'rtenali- prestazione servizi
SVILUPPO ECONOMICO - servizi relativi al commercio
SVILUPPO ECONOMICO - servizi relativi all'agricoltura

SVILUPPO ECONOMICO - servizi relativi all'agricoltura

estinzione anticipata mutui

AUMENTO

-

11.000,00

-
-
-
-
-
-

46.000,00

18.000,00
.

-

3.000,00
-

5.000,00
-

2.000,00

11.134,75

-

-

8.000,00
-

-

-
-

14.203,13
-

-

-

-

-

192.471,43

310.809,31

DIMINUZIONE

12.000,00

-
9.000,00

19.000.00

18.000,00

5.000.00

2.000,00

2.000,00

4.000,00

-
-

2.000,00

8.000,00

-

4.000,00

-

1.000,00

-
-

8.500,00

5.000,00

2.000,00

200.000,00

3.000,00

5.000,00

9.000,00

-

1.000,00

1.000,00

1.000.00

1.000,00

2.000,00

324.500,00

324.500,00
310.809,31

13.690,69



ENTRATA

CODICE

1 02 1001

2.01 1300

2.022150

2.022150

2.022150

2.02.21.50

3.01.34.60

3.01.34.60

3.04.44.10

3.05.42.00

DENOMINAZIONE

TOSAR

Contributo ordinario dello Stato

TRASFERIMENTI DALLA REGIONE - straordinario elettorale

TRASFERIMENTI DALLA REGIONE

TRASFERIMENTI DALLA REGIONE - contrib straordinario art 76 C 4 LR 2/02

TRASFERIMENTI REGIONALI LEGGE 22/09

RECUPERO CANONI IDRICI

IVA SU SERV IDRICO

UTILE FARMACIA

INTROITI E RIMBORSI DIVERSI

TOTALI

IN AUMENTO

-

-

46.000.00

-

15.463,02

198.133,45

-

-

-

11.374,20

-

270.970,67

IN DIMiNUZ

21.000,00

141.638,29

0,00

83.590,07

-

-

30.000.00

3.000,00

5.433,00

-

-

284.661,36 284.661,36
270.970,67

13.690,69



VARIAZIONE IN DIMINUZIONE AL BILANCIO PLURIENNALE - SPESA

CODICE

1010206

1080106

3 01 0303

1080203

1 01 0208

DENOMINAZIONE

INTERESSI PASSIVI SU MUTUI (ELABORATORE DATI)

INTERESSI PASSIVI SU MUTUI (IMPIANTI SPORT ACQ)

QUOTE DI CAPITALE AMMORTAMENTO MUTUI
ILLUMINATONE PUBBLICA

ONERI STRAORDINARI
TOTALE

2013
6.081,13

1.998,68
10.388,29

35.000.00

11.531,90
65.000,00

2014
5.741,33

1.903,22
10.823,55

35.000,00
11.531,90

65.000,00

VARIAZIONE IN AUMENTO AL BILANCIO PLURIENNALE - SPESA

CODICE

1.04.05.03

1 06 0303

DENOMINAZIONE
mensa scolastica

CARNEVALE CANICATTINESE

TOTALE

2013
40.000,00

25.000,00
65.000,00

2014
40.000,00

25.000,00

65.000,00

VARIAZIONE BILANCIO PLURIENNALE

2.01 1300

1 01 0808

ENTRATA

TRASFERIMENTO DELLO STATO ELEZIONI POLITICHE

SPESA

SPESE PER LE ELEZIONI POLITICHE

2013
100.000,00

100.000,00

2014
100.000,00

100.000,00



ALLEGATO "B"

OGGETTO: CONGRUITÀ' PREVISIONI DELLE VOCI DI ENTRATA SIGNIFICATIVE PER
LA SALVAGUARDIA DEGLI EQUILIBRI DI PARTE CORRENTE ( Bilancio di verìfica alla
data del 19.11.2012) .

TITOLO I - ENTRATE TRIBUTARIE

Risorsa SO — Imu
Lo stanziamento previsto nell'intera risorsa si ritiene congnio.
Infatti il differenziale di € 670.535,24 ancora da accertare relativamente al recupero tributario viene ad
essere compensato dal differenziale positivo previsto dal maggior accertamento convenzionale
pubblicato sul sito della fiscalità locale stimato in misura maggiore per € 177.307,00 e dall'ammontare
degli incassi ancora da contabilizzare e dei ruoli in elaborazione provenienti dall'attività accertativa.

_Risorsa 100-Imposta comunale sulla pubblicità
L'ammontare previsto si ritiene congnio tenuto conto degli incassi ancora da registrare e dal ruolo in
elaborazione.

Risorsa 200-Addizionale comunale sul consumo energia elettrica
L'ammontare previsto coincide con Fanunontare incassato in quanto l'addizionale de quo è stata
soppressa a partire dal mese di marzo per gli enti locali.

Risorsa 201-AddizionaIe irpef comunale
L'ammontare previsto è congrue tenuto conto degli incassi da contabilizzare e dai conguagli
conseguenti all'applicazione del nuovo regolamento
che disciplina il prelievo.

Risorsa 450 - Tassa per lo smaltimento dei rifiuti solidi urbani
Gap. 800 Tassa per lo smaltimento dei rifiuti solidi urbani
L'ammontare previsto deriva dalP approvazione del ruolo anno 2012 ed il differenziale non incassato
verrà accertato in quanto si riferisce ai trasferimenti che lo stato attribuirà al Comune per la tarsu
relativa alle scuole a suo carico ed agli incassi degli esercenti il mercatino settimanale che operano il
pagamento in conto corrente.
Gap. 801 tarsu maggiori accertamenti
L'ammontare previsto è ritenuto congrue alla luce degli incassi ancora da registrare e dall'approvazione
dei ruoli in elaborazione provenienti dall'attività accertativa e che saranno approvati, entro il corrente
esercizio finanziario.

Risorsa 500 - Tassa per l'occupazione suolo pubblico
Si prevede un minor accertamento per € 21.000,00 tenuto conto degli incassi da registrare e dal ruolo in
elaborazione che sarà approvato entro il corrente esercizio finanziario.

Risorsa 1150 - Diritti sulle pubbliche affissioni
Lo stanziamento previsto è ritenuto congnio tenendo conto degli incassi ancora da registrare.

TITOLO H - ENTRATE DERIVANTI DA TRASFERIMENTI DELLO STATO, DELLE
REGIONI E DA ALTRI ENTI DEL SETTORE PUBBLICO

Risorsa 1300 — Contributi e trasferimenti correnti dallo Stato
Gap.1300 - Contributo dello Stato per il finanziamento del bilancio
ari. 1 Ordinario
Lo stanziamento prevede rispetto alla previsione una minore entrata pari ad € 141.63 8,29 per effetto
dell'ulteriore riduzione delle spettanze al Comune di Canicattì, pubblicate nel mese di Novembre;



art.2 Contributo perequativo per la fiscalità locale
Lo stanziamento previsto ed accertato è pari alle spettanze assegnate al Comune di Canicattì
art.3 Per lo sviluppo degli investimenti
Lo stanziamento previsto ed accertato è pari alle spettanze assegnate al Comune di Canicattì .
art. 4 Consolidato
lo stanziamento previsto ed accertato è pari alle spettanze assegnate al Comune di Canicattì.

Risorsa 2000 — Altri contributi statali
Cap. 1400- Contributo dello Stato per il funzionamento degli uffici giudizi ari
Si ritiene congrue il valore delle previsioni inerente il rimborso da parte dello stato per le spese
sostenute dall'Ente in relazione alle spese sostenute negli anni pregressi.

Risorsa 2150 - Altri contributi regionali
Cap. 1700 Trasferimento della regione
L'accertamento si assesta in meno rispetto alla previsione per l'importo di € 83.890,07 , quale
sommatoria algebrica delle assegnazioni anno 2012.

Cap. 1701 - Trasferimento regionale art.9 l.r. 22/09
Lo stanziamento presenta un maggior accertamento pari € 198.133,45 rispetto alle previsioni in quanto
oltre alle assegnazioni inerenti il corrente esercizio finanziario da parte dell'Assessorato alla famiglia
sono state accertate in competenza le somme erogate relativamente a quota parte delle assegnazioni
2011 erogate in questo esercizio relativamente al conguaglio operato sulle rendicontazioni delle spese
sostenute e documentate connesse ai ricoveri di minori disposti dal tribunale.
Cap. 2104 Assegnazione regionale per la 3 linea urbana
L'ammontare di previsione viene confermato non avendo ricevuto ulteriori comunicazioni rispetto a
quelle possedute in sede previsionale.

TITOLO HI ENTRATE EXTRATRIBUTARIE

Risorsa 2350 - Diritti sugli atti rilasciati dallo Stato Civile
Lo stanziamento previsto è ritento congnio tenuto conto degli incassi ancora da registrare e
dell'andamento degli incassi degli esercizi pregressi..

Risorsa 2400 - Diritti di segreteria
Lo stanziamento previsto è ritenuto congnio tenuto conto degli incassi da registrare e dell'andamento
degli incassi degli esercizi pregressi.

Risorsa 2500 — Ammende ed oblazioni per violazione alle norme in materia di circolazione
stradale
Cap.2600 Sanzioni amministrative in materia di circolazione stradale
L'ammontare previsto ed accertato è stato determinato cosi come previsto dalla deliberazione di G.M.
n.34 del 28.03.2012.
Cap. 2610 - Canone annuo concessione sosta a pagamento

Lo stanziamento previsto ed accertato è quello previsto contrattualmente,

Risorsa 3250 -Proventi dei servizi cimiteriali
La previsione si ritiene congrua tenendo conto dell'andamento degli importi ancora da contabilizzare.

Risorsa 3460 - Proventi servizio idrico
Si prevede un minore introito di € 33. 000,00 relativamente all'attività di recupero coattivo inerente le
annualità pregresse non iscritte tra i residui attivi in relazione agli incassi ancora da contabilizzare.

Risorsa 4000 - Proventi vari ( Proventi da refezione scolastica)
Lo stanziamento iscritto in bilancio deriva dagli incassi effettuati sul servizio reso nell'anno scolastico
2011/2012



.Risorsa 4200 - Proventi diversi

Risorsa 4100 - Fitti patrimonio disponibile
La somma prevista è inerente la previsione di incasso dei fitti attivi così come da relativa
comunicazione del responsabile dell'ufficio patrimonio ed il canone pagato dalla Dedalo,

Risorsa 44100 — Utile Farmacia comunale
Si registra un minore introito pari ad € 5.433,00 rispetto alla previsione fatta sul dato consolidato.

Risorsa 4200 — Proventi diversi
Cap.3750 Concorso per il funzionamento della commissione elettorale circondariale e
sottocommissione
Lo stanziamento previsto si ritiene congrue tenuto conto dell'andamento delle somme assegnate negli
scorsi esercizi finanziari.
Cap. 3751 Concorso spese per fitto locali Scica
Lo stanziamento è ritenuto congnio in base al dato consolidato delle assegnazione.
Cap. 3800 Introiti e rimborsi diversi
Si registra un maggiore accertamento di € 11.374,20 connesso ad incassi registrati ed in corso di
registrazione di entrate di natura variegata e residuale non previste.
Cap.3810 — Quote compartecipazione rette di ricovero
L'ammontare previsto si ritiene congnio in relazione agli incassi in corso.

IL DIRIGENTE DELLA AI DIREZIONE
Dott.sjja Carmela Meli



\E

lANICATlT
Provincia eli Agrigento

II Collegio dei Revisori dei Conti

Ili

Verbale n°41 del 23 novembre 2012

L'anno duemiladodici il giorno veaatiire del mese di novembre alle ore 011,30 ha avulo accesso alla

Casa Comminale il Collegio cl?ì Revisori dei Conti nelle persane del Dr. Stefano Lo Giudice,

Presidente, del Dr. Ràccardo Martmes e del Dr. Angelo Ferrante Bannora, componenti.

Premesso clic l'organo di revisipne ha esaminato: /

: : ' i i
.( ! li -1 la proposta di deliberatone relativa alla verifica e salvaguardia degli equilibri dì bilancio e

' ricognizione sullo stato di attuazione dei programmi ai :;ensi ddl'art. 193 del D. Lgs. M.

267/2000; \

- la proposta di deliberazione jvente per oggetto "Art. 175, c.3: del D.Lgs. 18 agosto 2000i
ni\. Variazione di assestamento generale del bilancio annuale di previsione 20J2 e

pluriennale 2012/2014 ai fini della salvaguardia degli equilibri dì bilancio".

effettuati ì riscontri e le verifiche ritenute necessaire, vengono redatti i pareri di competenza

dell'Organo di Revisione (Ali. A e B)
i

i relativi pareri dell'Organo di Revisione, vengono stampati e sottoscritti in duplice originale: la

ji-inia viene trasmessa al Presidente del Consiglio Comunale per il segnilo di competenza e la

iii;ÈOnda rimane allegata al presente verbale.

La seduta termina alle ore 13.3 ) previa redazione del pressate verbale.

Lerlto, approvato e sottoscritto.j

IL COLLEGIO DEI REVISORI DEI CONTI

Ìli



TI

\e dì CamcattìProvìncia di Agrigento

I1C I*' dei Revisori dei. Conti

Punire su proposta di deliberatone consiliare recante "AH. 175. c.S dici D.Lgs 18 agosto 2(100
Jir- 267 Variasioue di asse^toineuto generale del bilancio Manuale ili precisione 2 0 12 e

rHLli; "<! ] 12/2014 m fin i ih Ila warvaguardU degli -equilibri eli bilanicia".

Vista la proposta di deliberazione in oggetto predisposta in data 21 novembre 2012 rial Dirigente

del Settore Finanziario e sottoposta all'esame di questo Collegio;

Viglio il bilancio di previsione per l'esercizio corrente approvalo con deliberazione nr. 91

14.11.2012;
I

Preso atto che con la variazione di assestamento generale del bilancio animale di previsione 2012

si intende procedere a stanziare in bilancio: i

• - \i aumento entrate correnti per euro 270.970,67;j

I - in diminuzione entri ite correnti per euro 284.661 ,36; ;
i i i
! - in alimento spese 'correnti per euro 1 1 8.337,88 cui va a sommarsi euro 192.47 1,43 ,<(uale

quota di estinzione anticipata mutui cosi come previsto dal D.M. del 25.1.0.2012 ,per un

importo complessivi] di 6 310.809,31; ,

in diminuzione spese correnti per euro 324.500,00
i

Evidenziato che:

le variazioni in aumento delle entrate correnti sono dovute a:

maggiori accertamenti inerenti la Legge Regionale n. 22/09 per •£ 198.13(3.45

connesse alla Contabilizzazione in competenza delle assegnazioni dei trasferimenti

regionali inerenti l'esercizio 2012 ed a quota parte delle assegnazioni dei

trasferimenti regionali inerenti l'esercizio ^finanziario 2011 erogate nell'esercizio

2012; al trasfeiimento per € 15.463,02 di un contibu^o straordinario della Regione

\o ai semi delTart.76 L.R. n. 2/02 ; ai trasferimenti previsti per € 46.000,00

connessi alle recenti elezioni regionali; a maggiori contabilizzazioni rispetto alla

previsione nel capitolo "Introiti e rimborsi diversi" per €11.374.20.

In variazioni in dininuzione più significative delle entrate correnti sono dovufe a:

riduzione del contributo ordinario dello Stato per € 141.638,29 ed euro 53.590,07 quale

risultante contabile flella somma algebrica delle varie comunicazioni di assegnazion^ dei

1

i •;.
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Riscontrato che a seguito delle variazioni proposte permane il rispetto del principio del pareggio
i

generale eli bilancio; .

Considerato che sulla scorte della situazione contabile del i9.11-2012 o della proiezione al

31.12.2012 permangono i margini per ottenere il rispetto del Patto eli Stabilità;

Visto il parere di regolarità tecnica e contabile favorevole espresso in data 21 novembre 2012 dal
i

Dirigente del Settore Finanziano; :

Visto l'art. 175 del decreto legislativo n. 267/2000; :

ESPRIME
'st i dì deliberazione in oggetto]; Pfjjrenie favorevole sulla propo

' clmcattì, 23 novembre 2012;

\I Collegio dei Rovison dea Conti


